

Provincia



La candidata nº 1 al Congreso, Carmen Fúnez, traslada el compromiso del Partido Popular con la protección del patrimonio natural buscando el equilibrio ambiental, social y económico



Tras visitar los Parques Naturales de Las Lagunas de Ruidera, el Valle de Alcudia y Sierra Madrona y los Parques Nacionales de Cabañeros y las Tablas de Daimiel, ha afirmado que “debemos proteger, mantener y cuidar el rico patrimonio natural de Ciudad Real”. Durante sus visitas a estos espacios naturales, se ha reunido con vecinos de los municipios cercanos a los mismos, que le han transmitido que quieren seguir viviendo en sus pueblos, pero que necesitan empleo y oportunidades. “Cuidar el medio ambiente es hacerlo sostenible y compatible con la generación de riqueza y de oportunidades. Por ello, abogamos por fortalecer la protección del patrimonio natural, buscando el equilibrio ambiental, social y económico”.

“Necesitamos espacios naturales que tengan vida, y para ello es importante que tengan empleo y se mantenga la población en los entornos rurales cercanos a nuestros parques naturales”. Ha puesto en valor el trabajo de los agricultores y los ganaderos de estas zonas “porque nadie mejor que ellos han cuidado de estos espacios naturales y deben seguir haciéndolo en un futuro”. Ha hecho hincapié en la importancia del agua como elemento vertebrador. En este sentido, ha destacado la apuesta de Alberto Núñez Feijóo por un Pacto Nacional del Agua.

Tomelloso



La candidata nº 1 al Congreso, Carmen Fúnez: “Con Feijóo en el Gobierno habrá moderación y estabilidad, y se fomentará la convivencia”

Fúnez apela a construir una gran mayoría en torno al PP, cuya principal apuesta es “el consenso, la moderación y el diálogo”

Propone a los ciudadanos cinco grandes pactos:

- . Un Pacto Territorial, para que haya igualdad de oportunidades y de derechos, “independientemente del código postal”.
- . Un Pacto que garantice el Estado del Bienestar, en cuestiones como la sanidad, aumentando el número de médicos de Atención Primaria para reducir las listas de espera.
- . Un Pacto para sanear la economía, reduciendo la deuda y generando más empleo estable y de calidad.
- . Un Pacto para las familias, bajando impuestos, reduciendo el IRPF a las rentas inferiores a los 40.000 euros y educación universal y gratuita de 0 a 3 años.
- . Y un Pacto para garantizar el respeto institucional.



Subraya el apoyo de Feijóo a los agricultores con medidas como la mejora de la renta agraria, una bajada de impuestos, una PAC que responda a sus necesidades y que “su voz se escuche en la UE”. Defiende un Pacto Nacional por el Agua, para que el agua sea un elemento vertebrador y no motivo de confrontación, y el compromiso de Feijóo de invertir 40.000 millones de euros en infraestructuras hídricas.

Ciudad Real



La candidata nº 1 al Congreso, Carmen Fúnez, asegura que la equiparación salarial de Policía Nacional y Guardia Civil será una realidad con el Gobierno de Feijóo porque “es de justicia”



Tras reunirse con representantes de asociaciones y sindicatos de la Guardia Civil, les ha trasladado que “el PP defiende y apoya a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado porque es la manera más eficaz de construir ciudades y pueblos más seguros”. “La seguridad es la base de una sociedad en libertad y para ello contamos con aquellos que tienen la vocación de hacer nuestras de calles lugares más seguros”. “En esta legislatura Sánchez no ha hecho un buen trabajo en materia de seguridad en la provincia, ya que en el último año ha aumentado la tasa de criminalidad hasta un 26.9%”. Además, el 80% de los cuarteles en la provincia no están en buen estado, a lo que se suma la falta de efectivos, “cualquier sábado solo hay dos patrullas de la Guardia Civil de Tráfico para dar servicio a toda la provincia”.

La mayoría de estas reivindicaciones forman parte del proyecto político del PP como resultado del trabajo llevado a cabo con las asociaciones y sindicatos en los últimos años. Ha enumerado algunas de las principales medidas, como culminar el acuerdo de equiparación salarial con el resto de FCSE “porque es de justicia y se merecen el mismo salario”; reforzar la ley para considerar a Policía Nacional y Guardia Civil como profesiones de riesgo; reforzar el principio de autoridad de los agentes; y medidas que hagan atractivo que la Guardia Civil permanezca en el medio rural y no se cierren cuarteles”. “Estas medidas vienen a apoyar a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad de Estado, porque es la manera más eficaz de construir ciudades y pueblos más seguros”.

Puertollano



La candidata al Senado, Rosa Romero: “El programa del PP es un contrato con toda la sociedad con 365 medidas para mejorar España y la vida de los españoles”

Romero ha destacado “que el PP propone un Pacto de Estado del Bienestar que garantiza y mejora la educación y la sanidad pública”. “Tenemos una Atención Primaria deteriorada y sobrecargada y por eso, en el PP nos comprometemos a incorporar 1.000 plazas formativas de medicina familiar a la oferta de 2024 para eliminar las listas de espera que actualmente están en más de 800.000 personas pendientes de una intervención quirúrgica”. “Mantener el Estado de Bienestar es fundamental para que la actividad económica funcione. Si hay empleo se pueden mantener los servicios públicos, pero no a través del hachazo fiscal como ha hecho Sánchez, por eso el PP propone una bajada generalizada de impuestos, y especialmente a las familias con rentas inferiores a 40.000 euros, y la bajada del IVA de la carne, el pescado y las conservas en los 100 primeros días de gobierno”.

Ha pedido el voto para el PP “a los ciudadanos que en otras elecciones votaron PSOE u otras opciones, pero ahora quieren un cambio y que se acabe el sanchismo y ese cambio pasa por votar el 23 de julio al PP y a Alberto Núñez Feijóo, que va a gobernar para todos desde la centralidad, el sentido común, defendiendo el interés general, sirviendo a España y resolviendo los problemas que tienen los ciudadanos”.

